



6年生が巣立っていきました！

18日、快晴の中「第77回卒業証書授与式」を行いました。今年は、宮島市長様を始め、たくさんのご来賓に来ていただき全校児童でお祝いをすることができました。6年生は、卒業にふさわしい立派な態度で、爽やかに巣立っていきました。これから、それぞれの置かれた場所で自分らしい精いっぱいの花を咲かせてくれることを祈ります。

明日は、「春分」です。お彼岸の中日にあたります。よく「暑さ寒さも彼岸まで」と言います。この頃から、だんだんと春らしく暖かくなってきます。そろそろツバメもやってくる頃でもあります。春分は、昼と夜の長さが同じで、春分を過ぎると次第に昼が長くなってきます。いよいよ、令和5年度も、あと二日を残すのみとなりました。22日は、修了式に離任式があります。一年の締めくくりと先生方とのお別れ、大事にしたい区切りの日でもあります。



山澄地区標語大会最優秀作品がのぼり旗に！

11日全体練習の前に、山澄地区標語大会の優秀作品の表彰を行いました。37号で紹介した最優秀賞1人と優秀賞3人で、代表で最優秀に輝いた1年生〇〇〇〇さんに表彰状を手渡しました。

今年から、山澄地区自治協議会と健全育成協議会のご協力で、4校（潮見小・白南風小・木風小・山澄中）の最優秀作品がのぼり旗にしてくださっています。本校の最優秀の標語（たすけあい おとなもこどももちいきのわ）もご覧のよう（写真）にきれいなのぼり旗になりました。今、校門前に掲示しています。学校にお越しの際はどうぞご覧ください。



東日本大震災から13年 発生時刻に黙とう

東日本大震災から、11日で13年になります。13年前の「あの日」が語られ、記憶を新たにします。本校全児童も、2時46分に合わせて被災地に向け黙とうを捧げました。ただ歳月が流れ、小学生の子供たちにとって生まれる前の出来事となりました。地震・津波により2万2千人以上が犠牲になり、東京電力福島第1原発事故は未だに廃炉の道筋すら立っていません。私たちは決してこのことを忘れてはいけないうし、長崎に落とされた原爆と同じようにしっかりと語り継いでいかなくてはなりません。



やりました！ オール潮見ソフトクラブ 初勝利

9日（土）に佐世保市少年新人ソフトボール大会が東部スポーツ広場でありました。わが「オール潮見ソフトボールクラブ」は、その名の通り5年度から単独チームで活動しています。新人戦なので、6年生を除く新チームですが、これに参加できるのは嬉しい限りです。子供たちも学校では見られない姿もあり、生き生きと頑張っているようです。この日は、皆瀬少年との対戦でした。先制はしたのですが、序盤に逆転されリードを許す展開でした。しかし、4回に5年生のホームランも飛び出て大量得点で逆転し、そのまま逃げ切りました。この初勝利が自信となって今後も頑張ってくれることを期待します。案内のとおり23日が次の試合となっています。ガンバレ！



ご協力ありがとうございました！ 育友会草取り

育友会ボランティア活動として、国道植栽で植えた花壇の草取り作業を毎土曜日（2日・9日・16日）にさせていただきました。

2日は1・2年生（写真）でした。放射冷却現象でしょうか、冷え込みましたがたくさんの方に集まっていただきました。子供たちも元気に草取りをしてくれました。昨年に引き続き、育友会の呼びかけで始まった「国道植栽草取り作業」。雑草に覆われ、荒れていた花壇も、すっきりしてきました。ノースポールも元気を取り戻すことでしょう。ご協力、ありがとうございました。

